Imprimir artículo Página 1 de 1



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Crean la plataforma 'Aguas dignas' para cuidar los acuíferos

B. S./ALICANTE

La plataforma Alicantinos por Aguas Dignas «es una agrupación de personas por un fin común, defender los intereses de la provincia de Alicante y que algunos se empeñan en deteriorar con

Publicidad

argumentos, acciones y decisiones que de ningún modo responden a la defensa de una comarca que no merece el trato que se le está proporcionando y cuya única recompensa son favoreces o comisiones de cualquier tipo», según el comunicado hecho llegar a esta Redacción desde la dirección electrónica info@aguasdeljucar.es y firmado por Antonio Carrión. La imagen corporativa empleada es similar que la de la Junta Central del Vinalopó, que preside Martínez Espinosa. En el manifiesto enviado afirman: «Apoyaremos, mientras sigan la línea del sentido común y el rigor técnico, a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L' Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja no por mero capricho sino por su incuestionable trabajo demostrado». Esta agrupación ha registrado todos los dominios en Internet sobre el Júcar-Vinalopó y ofrecen un vídeo con una entrevista a José María Marugán, consejero de Acuajúcar.